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“MANTENHA-SE SOB A MÃO DE DEUS” 
Gênesis 12:10 

 
 Naquele tempo houve em Canaã uma fome tão grande, que Abrão FOI MORAR POR ALGUM TEMPO 

NO EGITO. (Gn.12:10 NTLH) 

 
Abrão (seu nome ainda havia sido trocado para Abraão) estava na terra de Canaã (hoje Israel) e 
aconteceu que houve uma grande fome devido à escassez de alimentos nessa região. Abrão 
“toma uma decisão pessoal” de “sair” daquelas terras e “peregrinar” até o Egito. A “sua 
intenção” era a de “habitar” na terra dos Faraós, até que o período de fome e escassez de 
alimentos passasse na terra de Canaã. 
 
À medida que caminhamos pela vida, sempre nos deparamos com situações difíceis ou 
difíceis. Nesses momentos, quais decisões nós tomaremos? Recuaremos fisicamente? 
Fugiremos mentalmente? Ou confiaremos no SENHOR para nos conduzir através deles? 
 
1. Procure permanecer firme sob a potente mão de Deus 
 
Procuremos lembrar as palavras que Deus deu a Abrão, no início do capítulo 12 de Gênesis: 
 
 1 Certo dia o SENHOR Deus disse a Abrão: — SAIA da sua terra, do meio dos seus parentes e da casa 

do seu pai e VÁ PARA UMA TERRA QUE EU LHE MOSTRAREI. 2 [Deus faz 7 Promessas a Abraão] (1º) Os 

seus descendentes vão formar uma grande nação. (2º) Eu o abençoarei, (3º) o seu nome será famoso, e 

(4º) você será uma bênção para os outros. 3 (5º) Abençoarei os que o abençoarem e (6º) amaldiçoarei os 

que o amaldiçoarem. (7º) E por meio de você eu abençoarei todos os povos do mundo. (Gn.12:1-3 

NTLH) 

 
Para que Abrão se tornasse possuidor das promessas divinas, ele deveria atender fielmente ao 
que Deus lhe havia dito no verso 1. O verbo “sair”, no Hebraico, tem vários significados 
como: morrer, partir, mover, ir embora, andar (serpenteando como uma cobra), viver (fig. maneira 

de viver) e outros. Segundo os significados do verbo “sair”, nós precisamos “compreender o 
sentido da ordem divina” dada a ele. Todavia, nós sabemos que uma ordem pode ou não ser 
cumprida. 
 
O sentido da ordem divina a Abrão é a seguinte: "Abandone, ou morra para os hábitos, costumes e 

cultura da sua terra, parentes e da casa do seu pai. Deixe para trás o modo de vida que eles adotaram. 

Em contraste, mantenha-se firme sob “a minha mão”, enquanto Eu o conduzo até uma terra que lhe é 

desconhecida. Quando chegarmos lá, “Eu Mesmo” abrirei seus olhos para contemplar essa nova terra. 

Caso permaneça firme sob “as minhas Instruções”, testemunhará “a minha mão” agindo a seu favor, 

cumprindo as minhas promessas, tanto a você como para os seus descendentes." 
 
Portanto, tomando Abraão como exemplo, você desfruta das bênçãos provenientes da Graça 
de Deus, agindo com confiança (fé), lealdade, submissão e obediência a Ele, procurando 
permanecer firme sob a Sua poderosa mão. 
 
2. Suas decisões revelam quem está no comando da sua vida – Deus ou o medo 
 
No texto base, não há nenhuma palavra da parte de Abraão a Deus, pedindo a Sua orientação 
ou permissão para peregrinar até o Egito. Então, de quem Abrão recebeu tal conselho ou 
orientação? De Deus ou de seus medos? Para usar uma expressão contemporânea, ele 
apertou o botão de pânico e seguiu por conta própria ao Egito. Portanto, ele foi conduzido pelo 
medo. 
 
Nós fomos chamados para vivermos em confiança e harmonia com Deus. No entanto, em um 
mundo distante da realidade divina, é frequente que o Inimigo, através das suas artimanhas, 
procure destruir essa comunhão, abalar a nossa confiança no SENHOR. Diante dos seus 
truques e ameaças, muitos se deixam levar por suas emoções e sentimentos, encontrando 
dificuldades para se manterem firmes na fé. 
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A nossa fé sempre será testada ou colocada à prova. (vd. Tiago 1:12) Pelo fato de não 
podermos controlar esses momentos, nós nos esquecemos que estamos sendo treinados e 
fortalecidos para o serviço do SENHOR e, à revelia, procuramos caminhos que não são 
divinamente inspirados, atrás de soluções fáceis para os nossos problemas. 
 
Em vez de aprendermos a depender da força e do poder de Cristo, nós nos entregamos aos 
nossos sentimentos; desse modo, nossas forças humanas diminuem e, tanto a nossa 
comunhão como a confiança em Cristo, enfraquecem. Quando isso ocorre, nós somos tentados 
a fugir em vez de resistirmos. 
 
O apóstolo Paulo revelou aos cristãos de Colossos um dos motivos em suas orações por eles: 
 
 PEDIMOS A DEUS QUE vocês se tornem fortes com toda a força que vem do glorioso poder dele, para 

que possam suportar tudo com paciência. (Cl.1:11 NTLH) 
 
Jesus, antes da Sua crucificação, pediu aos Seus discípulos que permanecessem em 
Jerusalém, até que do Alto fossem revestidos do poder de Deus. (vd. Lucas 24:49) Mas alguns 
fugiram da cidade, enquanto outros se esconderam em canto qualquer. 
 
Pedro, após ter negado Jesus três vezes, fugiu de Jerusalém e voltou a pescar. Dois discípulos 
de Jesus também fugiram da cidade, seguindo pelo caminho que os levaria a Emaús e às suas 
águas termais. Para Tomé, tudo não passou de um encanto momentâneo e se escondeu. 
 
Quando nos sentimos atemorizados, nós somos tentados a escolhermos o caminho da fuga 
física ou mental. Alguns querem mudar de bairro, cidade e país. Outros mudam de atividade, 
envolvem-se em viagens, ou voltam à casa dos pais. Não são poucos os que, em vez de 
encararem a realidade, entregam-se a um mundo tóxico, cheio de mentiras e fantasias. 
 
Devido ao medo, muitos se esquecem da sua missão em Cristo e fogem para um lugar onde 
vida, para eles, seja mais fácil e agradável. Sempre que tentamos satisfazer a alma do mesmo 
modo que os mundanos fazem, poderemos cair nas mentiras do Inimigo. Satanás, conhecedor 
das Escrituras e das profecias acerca de Jesus, procurou fazer com que Ele se afastasse dos 
propósitos de Deus. (vd. Mateus 4:1-11) 
 
No entanto, Jesus deu a nós o Seu exemplo de confiança e obediência a Deus. Por isso, 
 

• De Jesus, originou-se um povo, uma raça, a Igreja que vive sob a Nova Aliança de Deus e 
que anseia pela Eternidade ao Seu lado; 

• Jesus era possuidor de uma vida rica com as bênçãos e o poder de Deus; 

• O Nome se tornou poderoso e acima está de todos os nomes; 

• Jesus abençoou e continua abençoando os que O abençoam com a sua fé e obras; 

• Tanto a vida como o poder de Jesus ultrapassaram as fronteiras de Israel, alcançando 
povos e nações ao redor do mundo. 

 
A minha esperança é que, independentemente da ocasião, mantenhamo-nos sempre sob a 
poderosa mão de Deus, a fim de desfrutarmos de todas as suas promessas e agentes das 
Suas bênçãos a muitos. 
 
Além disso, que não nos deixemos abater pelos nossos temores, mas que confiemos em Deus, 
pois Ele nos deu a Si Mesmo para habitar em nós. Isso Ele fez para declararmos que nós 
pertencemos a Deus e temos derrotado as vozes falsas, as dos falsos profetas, porque o 
Espírito que está nós é mais forte do que o espírito que está naqueles que pertencem ao 
mundo. (vd. 1 João 4:4) 
 
Que Deus nos abençoe! 
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